

So eine Freude - Una tale Gioia

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützigen Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag aufs Neue die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Am 27. September 2021 wurde der Deutsch-Italienische Gesellschaft e. V. als 50. Gewinner gezogen.

Bayreuth, 27. September 2021

Der Deutsch-Italienische Gesellschaft e. V. ist der aktuelle Gewinner des Sparkassen-Moneedn-Mondoochs: Die Sparkasse Bayreuth gratuliert herzlich.

Der Deutsch-Italienische Gesellschaft Bayreuth e. V. bietet Vorträge, Diskussionen und Ausstellungen zu Literatur, Kunst, Musik, Küche und Landeskunde Italiens an.

Auch Sprachkurse und Konversationskreise hat der Verein im Programm. Außerdem gehören Wanderungen, Reisen und geselliges Beisammensein zum Vereinsleben dazu.

Als Catia Lomma durch Radio Mainwelle vom Gewinn erfuhr, war sie total happy: *„Damit haben wir nicht gerechnet, ich bin total sprachlos und gerührt. Durch diese Aktion wird Vereinen in der Region sehr geholfen. Das ist viel Geld für uns. Danke an die Sparkasse Bayreuth.“*

Silke Baumgärtner von der Sparkasse Bayreuth überreichte die 1.000 Euro an die Mitglieder der Deutsch-Italienischen-Gesellschaft: *„Herzlichen Glückwunsch an die Deutsch-Italienische Gesellschaft! Hier wird die italienische Mentalität nach Bayreuth gebracht, das ist Lebensfreude pur. Der Verein lebt den europäischen Gedanken, das ist wunderbar. Die Verbindung von Bildung, beispielsweise durch die Sprachkurse, mit Gemeinschaft und Geselligkeit machen den Verein besonders.“*



Hier geht's zur Homepage der Deutsch-Italienischen Gesellschaft:

<http://www.dig-bayreuth.de/>

FAQs zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Moneedn-Mondooch-Gewinner bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de